
                    

 

 

隠岐地区ろうきん友の会報告  

２０２４年度通常総会開催  

 

会長 竹林 行政  

  

５月２３日（木）１７：３０より隠岐島文化会館において、２０２４年度通常総会を開催いた

しました。 総会は会長が議長となって進行し、活発な討議が交わされる中、盛会の内に終了する

ことができました。  

２０２４年度は隠岐地区友の会としては初の試みとして「日帰り小旅行」を９月頃に実施する

ことを計画いたしました。コースは「由志園～足立美術館」を想定。日帰りでは隠岐汽船の発着

時刻の制限があるためキツい日程になりますが、一度やってみようということで会員の承認を得

ることができました。  

また、毎年出雲ドームで開催されている「島根県地区ろうきん友の会グラウンドゴルフ大会」

に隠岐地区からも参加しようと提案をし、承認されました。こちらも隠岐地区から参加すれば初

となりますが、会員の中にも愛好者は多く、ぜひ選手を派遣したいと思います。お力添えを頂い

た大会関係者の皆様には改めて感謝申し上げます。  

終了後は出席した会員に寿司折を持って帰っていただきました。  

  

  

 

  

 
中国ろうきん友の会だより 
第 201号 ２０24年（令和 6年） 7月 



会長 檜谷 正士  

 

  5月 2 8日（火）午前 1 0時より、「ひだまりパークみと」のグラウンドゴルフ場に於いて、2024年度春季大会

を開催しました。  

今回は、前夜からの雨が降り続く中、予定より 1時間遅れでスタートすることになりました。  

当初予定していた 4ゲームを 2ゲームとして、6チーム 25名の参加者で決行しました。経験したことのない

雨の中での競技となり、ホールインワンも出にくい状況で、優勝者のスコアーは「42」で表彰されました。雨

が降る悪天候の中でのグランドゴルフ大会になりましたが、25 名の参加者がケガも無く想い出に残る楽し

い一日になったようです。  

その後、昼食をとりながら今回の反省や、次回へ向けての意気込みなど歓談が続きました。最後に次回

開催予定の秋に、全員が元気で再会できることを楽しみに散会しました。  

 

 

 

 

  

益田地区ろうきん友の会報告 

2024年度グラウンドゴルフ大会 



    
 2024・5・30 

会長 片山 英雄 

昨年度計画したグラウンドゴルフ交流会は参加者少数のため中止となり、今回は総会開催とグ

ラウンドゴルフ交流会を同日開催することとしました。 

当日は開催会場の送迎バス等を利用し、岡山西支店から岡山駅を経由し「国民宿舎 サンロー

ド吉備路」に２９人が集合しました。 

総会開催までの約１時間を利用し、会場に併設のグラウンドゴルフ（非公認コース）に１６人

が参加。また、１３人はそれぞれ会場近くに散在する「サン直広場 ええとこ総社」「備中国分寺」

「農マル園芸 吉備路農園」等々を自由に散策しました。 

 

総会は川崎清八会長開会挨拶の後に難波事務局長より総会議案書に基づき一括報告と提案がな

され、すべての議案が承認されました 

なお、今総会で２０１５年から９年間岡山西地区ろうきん友の会会長を務められた川﨑清八さ

んが退任され、新会長に副会長の片山英雄さんが就任し、他役員は再任されました。 

（報告：事務局長 難波 俊太） 

   

岡山西地区ろうきん友の会報告 

２２回総会開催と初めてのグラウンドゴルフ交流会 

サンロード吉備路 グラウンドゴルフコース広場にて 



  

☆最高齢出場の南條さん ナイスショット！！ ☆私のボールはどこ行った❔❔・・・・ 

さすが経験者 ナイスショット 

誰かな 

佐藤支店長 Ｇゴルフ初体験 

クラブがいつもと違う  

なんか変ですか❔❔ 



   

 

 

  

御馳走を前にして総会開催  

表彰式 Ｇゴルフで活躍された皆さん 👏👏 

優勝賞金？一位・二位・三位・五位・七位等々 

来賓挨拶 西支店 佐藤支店長 



 

 

 

２０２４年５月３０日（木）豊平どんぐり村の会議室にて、第１８回大竹地区ろうきん友の会定期総会を

開催しました。 

今年度は、初めての試みである日帰り親睦旅行と合同で開催しました。２８名の友の会会員、労金大竹支

店職員２名の合計３０名で開催しました。柴崎事務局長の司会のもと、三浦会長挨拶、徳本支店長挨拶後、

令和５年度活動報告、令和５年度会計報告、会計監査報告、令和６年度活動計画（案）、令和６年度予算（案）、

規約一部改正、役員改選、顧問選任の議事においてすべて承認いただき終了となりました。 

総会後には、そば打ち体験＆懇親会も開催し参加者全員の親睦を深めました。 

 

～第 18 回定期総会＆日帰り親睦旅行を開催～ 

大竹地区ろうきん友の会報告 

【第１部 第１８回定期総会】 

三浦会長あいさつ 飯森副会長による議事進行 

総会風景 



 

【第２部 豊平流そば道場入門】 

３名の先生から指導（真ん中の先生は達人） 

 

初段：身内に振舞える腕前 

２段：知人に振舞える腕前 

 

３段：客人に振舞える腕前 

４段：達人クラス 

おいしくな～れ！ 

＊ そば道場２回の体験で準初段になれば、豊平流そば打ち段位の 

認定審査を受ける事ができるんだって！ 



 

懇親会の風景 

中原 政樹（新会長）あいさつ 友の会会員の拡大＝ろうきん利用拡大を目指す！ 

【第３部 温泉入浴＆懇親会】 

 

お見事！ここまでは完璧！そのあとは・・・・・・ 一定の細さで切る集中・集中！うどんにならないように！ 



 



  



 



                    

                    
 

 

会長 鹿森 偉左雄 

 

６月３日(月)、５５人(金庫１人)の参加により、第２０回定期総会を開催しました。今年度は

２０回記念大会として、総会終了後ハイブリッドウィンドオーケストラ(浜田市地域おこし協力隊)

を迎え、演奏会を楽しみました。 

 鹿森会長が２０年の歩みを簡単に紹介し、これを契機に、益々発展するように会員の皆様の協

力をお願いしたいと挨拶をしました。 

 来賓挨拶として、須山県会議員(友の会会員)と、労金藤原支店長よりお祝いの挨拶があり、池

内前会長より、当時の活動の状況や、友の会の存在意義と今後の発展を期待する挨拶がありまし

た。 

 すべての議案が満場一致で承認され、役員全員が留任の挨拶を述べ、総会を終了しました。休

憩の時間で行事の写真、事務局に送付した行事報告の記事を掲載して希望者に配布などをしまし

た。 

 第２部で、島根県(Ｕターン)、秋田県、福岡県出身で音楽の経験があり、この協力隊に加入し、

仕事の合間に各地の演奏会で活躍している若き女性３人の木管楽器の演奏、ハイブリッドウィン

ドオーケストラを迎えての演奏会で、記念大会が盛り上りました。 

 各自の自己紹介、楽器の紹介などで会場が和み、参加者の年齢構成に合わせて、よく知ってい

る、懐かしい音楽の演奏で手拍子なども出て大いに盛り上がりました。アンコールで「ふるさと」

を全員で合唱し終了しました。 

 

浜田地区ろうきん友の会 

【鹿森会長挨拶】 

定期総会報告 



 

【須山県議来賓挨拶】 【労金藤原支店長挨拶】 
 

【池内前会長挨拶】 
 

【ハイブリッドウインドオーケストラの演奏会】 
 

報告：事務局 川神 清孝 
 



 

会長 山田 敏明 

 

 

 ２０２４年６月５日（水）「鳥取市総合福祉センター」にて、２０２４年度の鳥取地区ろうきん友の会総

会・研修会を開催しました。参加者はここ数年で最多の７０名でした。 

 研修会は鳥取市消費生活センターに依頼し「かしこい消費者になるための出前講座」と題して悪質商法な

どの手口を「鳥取市消費者連絡協議会」の皆さんの寸劇で演じていただきました。 

「親切な工事業者」は無料の自宅点検を装い、シロアリがいたので退治しなければならない、本日限りの

特価で契約を急がせるといったもの。また、「還付金詐欺」についても教えていただきました。演じる皆さ

んのコントが実に素人っぽく、面白おかしく充分楽しめました。 

            

 

鳥取地区ろうきん友の会 ２０２４年度総会・研修会開催報告 

出演者の「熱演」に引き込まれました 

「記憶」に残る名演で、面白おかしく楽しめました 



 

総会は山田会長が「今年は多くの参加を頂きました。鳥取地区ろうきん友の会は１５００名を超える会員

となり、中国ろうきん管内で１位の会員数であり、他地区友の会から会員拡大のノウハウをよく聞かれる」

と述べました。「これからも、ろうきん鳥取支店を利用し、明るく楽しいろうきん友の会を作っていきまし

ょう。」と挨拶しました。 

 

 

 

 

 

来賓の前田次長は「今年は新人女性が２名入庫し、本日より店頭テラーを始めて戸惑うこともあるが皆さ

んの応援をお願いしたい。」ろうきん友の会への協力と本日の総会が盛会になることを述べられました。 

 

 

来賓の前田ろうきん鳥取支店次長 

山田会長の挨拶「楽しくやりましょう！」 



 

 

総会議案はすべて承認となり、今年は１０月にバス旅行を開催する方向で進めていることを確認し閉会し

ました。 

 

意見質問は、 

〇 行事費の予算で前年決算と比較し多くなっているのは何故？ 

「バス代の高騰や新たなボウリング行事等見込んでいる。」 

〇 予算では予備費が多いが残す必要があるのか？ 

「昨年も同様の質問があったが、コロナで旅行などの行事ができなかったため積み上げはあるが、ろ

うきんからの配当や支援金で賄っている財政である。今年の予算では収入に対して 46万円ほどの支

出増予算である。バス代の増加も見込んである。バス旅行では事務費を除いた金額では実質 16,000

円程度かかるところ 8,000円の半額としている。ご理解いただきたい。」 

 

  

総勢70名の参加をいただきました 



 

会長 門瀬 邦夫 

 

2019 年以来、書面開催しかできていなかった総会を、6 月 6 日(木)に久々の顔を合わせて実施するこ

とが出来た。急に体調を崩し2名欠席が出たが、19名の参加で第18回備中地区ろうきん友の会の総会を

「千屋温泉 いぶきの里」で開催した。 

送迎バスで集まった会員はまずグラウンドへ集合し、第1部GGを2ラウンド行った。ホールインワン

が5本出たが、同じ組の金田正三さんの2ホール連続は圧巻だった。他のメンバーも続けては初めて見た！

と皆驚いていた。 

終了して、別館で第 18 回総会を第 2 部で略式にて開催し、門瀬会長のあいさつの後、報告事項、提案

事項も承認を頂いて総会は終了した。 

いぶきの里本館に移り、安達副会長の乾杯の音頭で第3部の懇親会を始めた。用意された「千屋牛三昧」

に舌鼓を打ち、酒を酌み交わし、満足いただけたのではないだろうか？ 

途中、GGの表彰式も行った。水舟副会長の段取りでカラオケも出て、楽しいひと時を過ごすことが出来た。

第4部は、カラオケで部屋に残る人と温泉で汗を流す人に別れて時を過ごし、送迎バスで来た道を帰った。 

 

 

GGの主な成績は以下の通り。 

優  勝 ・・・ 満尾 欽一 ・・・ 38打 

準 優 勝 ・・・ 金田 正三 ・・・ 40打 

3  位 ・・・ 真壁 雅樹 ・・・ 44打 

B B ・・・ 金田 美恵子・・・ 61打 

ホールインワン賞 金田 正三 ・・・ 2本 

逸見 和春 ・・・ 1本 

林 正典  ・・・ 1本 

溝尾 欽一 ・・・ 1本 

 

報告者：事務局長 真壁 雅樹 

 

 

「やっとできた顔をあわせての総会」 

備中地区ろうきん友の会報告 



  

開 会 式 

競 技 風 景 



 

千屋温泉をバックにグラウンドで全員写真 

第18回総会 門瀬会長挨拶 



 

大田地区ろうきん友の会春季グラウンドゴルフ大会開催 
 

 

開 催 日 : ２０２４年６月６日（木）１３：００ スタート 

開催場所 : さひめ湖グラウンドゴルフ場 

参加人数 : １８名（１組６名で３組） 

曇天、気温２７℃で蒸し暑さを感じる中、楫副会長の開会挨拶を受け、３ラウンドの熱戦が繰

り広げられました。 

・・・また打ちすぎた、短かった、入った等大きな歓声が聞こえる賑やかなグラウンドゴルフ。 

初めてグラウンドゴルフを経験する会員には、ベテランの会員からルールなどの指導を受け、

休憩をはさんで２時間余りグラウンドゴルフを楽しむことができました。 

今回、参加者の最高齢は９３歳、皆さん年齢を感じさせない、若さあふれるクラブさばき、ボ

ールコントロールでプレーを楽しんでいらっしゃいました。 

大田地区ろうきん友の会ニュース 

短かった 

ホールイン１

を狙って 

お先です 

入ってますか? 

 

 

秋季大会も楽しく開催します。 

１０月3日が楽しみです。 



  



 



  



    米子地区ろうきん友の会 

 24 年度総会開催し 今年度活動スタート！！ 

   合わせて 第 1 回研修会 

「消費者トラブルにあわないために」を開催   

                       （会長 中島 ちから）  

 

 米子地区ろうきん友の会は、6 月 10 日（月）午前 10 時より「2024 年度総会」を開催し

ました。 

 当地区総会は、例年近隣の温泉施設などで交流会を兼ねて開催していましたが、今年はコ

ロナ禍の時期を除き、初めて「宴会抜き」の開催となりました。 

当日会場の米子市文化ホールには、当初予定より若干の欠席があったものの、それでも

76 名の会員・役員が集まっての開催となりました。 

 

定刻開催された総会は、議長に

昨年度に引き続き境港市の木村幹

夫さんを選出、木村さんの名さば

きで予定通りの時間に議事が進行

し、今年度の行事及び役員が満場

の拍手で確認されました。 

 

 （会場を埋め尽くした会員のみなさま） 



特徴的な議事発言では、総会の開催の在り方について「毎年、

交流会で顔を合わせるのが楽しみで参加していた。来年は是非

元のように開催を」との発言があり、事務局から「限られた会

の総予算の中での今回の工夫でした。その分、他の年中行事の

充実に充てたい」と理解を求め、さらにあり方について検討を

していくこととしました。 

 

 

 

 

 

 

総会の最後には、今総会で退任される小東照久副会長及び森茂幹事の挨拶を受けた後、会

場一体となった慰労と感謝の拍手が贈られました。 

 

今総会で決定した今年度の主な行事及び新役員三役は次のとおりです。 

【24 年度予定行事】 

⚫ ブルーベリー狩り  （7 月） 

⚫ 日帰りバス小旅行 （～11 月） 

⚫ 第 17 回グラウンドゴルフ大会（10 月） 

⚫ 各種研修会＜散策・体験・学習＞（適宜） 

⚫ 第 10 回ボウリング大会（3 月） 

⚫ 友の会一泊宿泊バス旅行（年度内） 

（退任のあいさつをされる小東様・森様 お世話になりました） 

（議長 木村幹夫会員） 



【24 年度役員（三役）】 

  ☆ 会 長  中島ちから  留任 

  ☆ 副会長  奥田 剛   新任 

         渡部 紀子  新任 

  ☆ 事務局長 原  進   留任 

 

 

 

他人事では無い 特殊詐欺！ 

   勉強になったかな？  消費者学習会も開催しました 

 

総会後には友の会第 1 回研修会と

して、鳥取県消費生活相談員の佐藤

亜紀子氏より「消費者トラブルにあ

わないために」と題し、近年県内で

も頻繁に発生している特殊詐欺を始

めとした、消費者トラブルの実態やその予防策について約1時間、

学習しました。 

 

今年度も友の会の研修会として、歴史・文化など時節に合わせた企画を考えていこうと思

っています。 

これは！と思うアイディアいつでも歓迎、お待ちしています。 

（総会を締めくくり新年度役員を 

代表し決意を述べる中島会長） 



会長 岩本 喜寿 

 

中国地方が梅雨入りする直前の 6 月 21 日（金）、東広島竹原地区友の会は 2024 年度通常総会を開催し

ました。総会出席希望のハガキは、締切りの 6 月 10 日を前に急激に積み上がり、総会会日の 9 日前に、

予定していたろうきん西条支店大会議室から東広島芸術文化センター「くらら」サロンホールへ急きょ

変更することとなりました。 

 議案は、2023 年度活動報告、2023 年度決算報告、2023 年度会計監査報告、2024 年度活動方針（案）、

2024 年度予算（案）および規約改正（案）です。 

 うち本総会では、第 4 号議案「2024 年度活動方針（案）」で、「2024 年度 東広島竹原地区 5 つの拡

大」を掲げ、総会案内においても期待していただくよう呼びかけました。 

 

1．活動分野を拡大します。 

  昨年度の「遊ぶ（日帰り旅行）」、「学ぶ（社会見学、研修会）、「動く（親睦パークゴルフ大会）」に

「貢献する」を加え、活動分野を拡大します。 

行事への参加が一部の会員にとどまり、参加者が固定するという従前からの傾向が解

消されないため、高齢者の意識調査などを分析し、新たな参加層の獲得を図る。 

 

2．活動期間を拡大します。 

  今年度から、具体的な行事の実施期間を 7 月から翌年 6 月（従来翌年 3 月）まで拡大します。 

夏季の猛暑化・長期化により、4 月～6 月が貴重な期間となったため、制度的に時期を

確保する。（翌年 4 月～6 月）にかかる関係費用は翌年度総会で追加的に承認。 

 

3．女性役員比率を拡大します。 

  改選期・非改選期を問わず、男女共同参画に向けて女性役員比率を拡大するため、規約を改正し、

複数年をかけて拡大に取り組みます。 

男女共同参画の目標「30 年に 30％以上の目標」にほど遠い実態にあるため、着実に

比率向上に取り組む必要がある。 

 

4．予算の支出を社会貢献に拡大します。 

  個々の行事（総会を除く）の参加者一人当り 100 円を当地区友の会が出捐し、社会貢献に拠出しま

す。友の会行事への参加が社会貢献に寄与します。 

  ※2024 年度は「能登半島地震」被災地とすることを総会で承認。 

 

5．友の会会員を拡大します。 

  ろうきん西条支店の強いご支援とご協力のもと、会員拡大に取り組みます。 

「2024年度 東広島竹原地区 5つの拡大」を決議！！ 



 

【具体的な行事計画】 

◎「遊ぶ」以下の日帰り旅行先から一つを選定して案内 

 ①奥出雲町（島根県仁多郡） 

 ②吹屋ふるさと村（岡山県高梁市） 

 ③そうず温泉（山口県岩国市） 

 

◎「学ぶ/遊ぶ」以下の社会見学先から一つを選定して案内 

 ①セーラー万年筆（呉市） 

 ②造幣局広島支局（佐伯区） 

 ③オタフクソース（西区） 

 

◎「学ぶ」研修会 

 民法、相続・贈与などろうきんの金融サービスに関連する研修を予定 

 

◎「動く」 

 親睦パークゴルフ大会 

 

◎「貢献する」（対象地域：東広島市、竹原市、大崎上島町） 

 ・海辺のクリーンボランティア 1 回 

 ・山辺（街）のクリーンボランティア 1 回 

 

 ※目的  1．海洋ゴミ（マイクロプラスティック）の削減 

       ・海そのものの汚染の問題 

       ・海洋生物の生存の問題 

       ・有害化学物質が人間の健康に与える悪影響の問題 

      2．CO2 の削減 

      3．景観の美化 

 

 第 4 号議案を含め、全議案が満場一致で承認され、梅雨空をふきとばすような新しいスタートを切り

ました。 

 

  



 

  



                        会長 星野 哲司 

  

２０２４年６月５日（水）福山市鞆の浦「ホテル 鴎風亭」にて、２０２４年度定期総会

を兼ねたバス旅行を開催しました。 

当日は晴天に恵まれ４７名の参加となりました。 

バス２台に分乗し因島を出発。バスの中は和やかな雰囲気で、会員相互の親睦が深められた

ようでした。 

 「ホテル 鴎風亭」到着後、総会を開催し、「２０２３年度活動報告・会計報告」「２０２

４年度活動計画・予算案」について承認いただきました。 

昼食（宴会）後は、自由行動となり、町並み保存地区を散策される方、温泉を満喫される方、

ホテルのロビーでくつろがれる方、様々な時間を楽しみました。 

 今後の活動として、「特殊詐欺勉強会」「日帰り旅行」「ボッチャ」などを予定しています。 

   

  

集合写真「ホテル鴎風亭」 

因島地区ろうきん友の会報告 

定期総会 



 

会長 徳本 淳良 

 

２０２4年６月 19日(水曜日)１0時より、柳井市文化福祉会館にて第２9回通常総会を開催

しました。 

今回の通常総会への参加者は、直接参加者が会員 15 名・来賓 2 名（柳井地区労福協会長、

ろうきん柳井地区推進委員長）・役員 7名・ろうきん 1名の合計 25名、そして 130名の会員

の皆様より委任状をいただく中での開催となりました。 

2024年度の活動計画については「2024年度についても、友の会活動の前進と会員同士

の輪の広がりをめざして、引き続き積極的な活動を展開する」という方針が承認されました。 

なお、前年度はコロナ禍を気にしながら＜日帰り旅行＞を実施しましたが、今年度はコロナ

禍前に実施していた＜一泊旅行＞に戻すことを提案し、満場一致で承認されました。これから、

秋口の一泊旅行について、役員を中心に計画することとなります。 

また、今年度の通常総会において＜徳元（新）会長＞が承認され、２名の新たな役員＜高田

幹事・藤沢幹事＞も加わっていただくこととなりました。 

徳元（新）会長および高田幹事、藤沢幹事より、それぞれご挨拶をいただきました。 

 

なお、総会終了後、全国各地で頻繁に発生している地震や津波の現状、そして近い将来に発

生が予測される南海トラフ地震を鑑み、「地震発生の現状と対処法」と題して「柳井消防署・第

一小隊長 原田様」を講師とした講習会を開催しました。 

公助はもとより共助・自助の大切さ、自らが身を守る行動、万が一の備えの大切さ等を学び、

たいへん有意義な研修会となりました。 

 

２０２4年度(第２9回)通常総会 

 

１．開会挨拶  ２．主催者挨拶  ３.来賓挨拶  ４．祝電披露 

５．議案 

➀2023年度活動経過報告について 

➁2023年度会計報告及び監査報告について 

➂2024年度活動計画(案)について 

➃2024年度会計予算(案)について 

➄2024年度役員体制(案)について 

6．閉会挨拶 

 

柳井地区ろうきん友の会 「２０２４年度(第２9回)通常総会」 



  

徳元（新）会長 

清水議長（事務局次長） 

山本事務局長 



 
  

                 
 

               

             

        
 

 

 

 
 

 

  

新幹事あいさつ（左：高田幹事 右：藤沢幹事） 

第２部 柳井消防署 原田講師  ～ 地震発生の現状と対処法 ～ 



 

第 18回グラウンドゴルフ大会 
 

昨日からの雨も止み、晴れわたる青空のもとグラウンドゴルフ大会を開催しました。会場

を星高山の高角グンドゴルフ場に移し 6 月 10 日(月)、今回もグラウンドゴルフ大好きの仲

間が集まり、第 18 回大会を開催しました。21 名の勇者が集合し熱戦を展開しました。 

早朝より参加した会員の皆様はコースの下見、準備にかかり 9 時より高田事務局長の挨拶

後、５チームに分かれ１８ホール（赤コース・青コース）でそれぞれにスタート。徐々に白

熱をおびたのか、汗をかきながら半日を楽しく過ごすことができました。 

ほとんどの方がベテラン、上級者であり、右、左と曲がった難コースで、真ん中には池ら

しいものもありましたが、好スコアで優勝、準優勝等が決定しました。賞品授与時には大き

な拍手に包まれ、それぞれに賞品を手に次回「秋の大会」に雪辱を誓い家路につきました。 

尚 ホールインワンは難コースでありましたが、1 名の方がおられました。 

    

優 勝     渡辺 光治郎 

   準優勝     伊藤 友子 

   第 3 位     伊藤 歳江 

   ホールインワン 渡辺 光治郎 
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中 国 ろ う き ん 友 の 会 

第 １ ８ 回 通 常 総 会 開 催 

  

 ２０２４年６月１３日（木）１２時３０分より、広島市南区のワークピア広島４階 

「芙蓉の間」において通常総会が開催されました。 

 当日は、５１地区の友の会のうち４６地区より出席をいただきました。 

 議長に福山地区会長の山本代議員を選任し、大崎会長の挨拶、中国労働金庫の板崎常務理事より

来賓を代表しての挨拶をいただいた後、議案審議に入りました。 

 議案審議については、代議員の皆様から貴重なご意見、ご要望をいただき、一定の論議のもと代

議員の皆さん全員の賛成で５つの議案すべてについて承認されました。 

中国ろうきん友の会事務局 

 
挨拶をする大崎会長 

 
来賓挨拶をする中国労働金庫板崎常務理事 

 
司会をする山田副会長 

 
議事を進行する山本議長 



  

 
資格審査を行う斉藤幹事 

 
第１・２号議案を提案される中島幹事 

 
監査報告をされる門瀬会計監査 

 
第３・４号議案を提案される岩本事務局長 

 
発言される西村代議員（三次） 

 
答弁する澄田部長（中国労金） 



 

 
第５号議案を提案される檜谷幹事 

 
発言をされる近藤オブザーバー（津山） 

 
新任挨拶をされる中野副会長(新) 

 
答弁する山時（友の会事務局） 

 
閉会の挨拶をされる山田副会長 



２０２４年度 新規加入申込書件数 

２０２４年６月３０日現在 

 鳥取県（３）  島根県（９）  岡山県（11）  広島県（15）  山口県（13） 

鳥取 21 松江 3 岡山 3 広島 11 山口 4 

倉吉 14 隠岐 0 岡山東 9 広島南 0 柳井 5 

米子 12 安来 5 備前 0 三次 2 岩国 0 

    出雲 9 玉野 5 庄原 1 下松 1 

    大田 3 岡山西 3 広島東 5 光 2 

    浜田 3 倉敷 8 大竹 7 徳山 7 

    江津 0 柵原 1 呉 18 防府 3 

    益田 2 津山 22 三原 4 宇部 6 

    雲南 2 備中 4 因島 5 美祢 1 

        児島 1 尾道 3 小野田 2 

        水島 5 福山 4 下関 6 

            府中 11 長門 3 

            広島西 5 萩 1 

            東広島竹原 19     

            鋼管町 7     

県合計 47 県合計 27 県合計 61 県合計 102 県合計 41 

      ５１地区 総合計 278 

 

 

※松江地区の先月のデータに誤りがありましたので、修正しております。 

 申し訳ございませんでした。 

  



２０２４年度 友の会だより投稿件数 

２０２４年６月３０日現在 

 鳥取県（３）  島根県（９）  岡山県（11）  広島県（15）  山口県（13） 

鳥取 1 松江 7 岡山   広島 2 山口   

倉吉   隠岐 1 岡山東   広島南 1 柳井 1 

米子 2 安来   備前   三次   岩国   

    出雲   玉野   庄原   下松 2 

    大田 3 岡山西 1 広島東   光 1 

    浜田 1 倉敷 1 大竹 1 徳山   

    江津 2 柵原   呉   防府   

    益田 1 津山   三原 2 宇部   

    雲南 1 備中 1 因島 1 美祢   

        児島   尾道   小野田   

        水島 1 福山 1 下関   

            府中   長門   

            広島西 1 萩   

            東広島竹原 1     

            鋼管町       

県合計 3 県合計 16 県合計 4 県合計 10 県合計 4 

      ５１地区 総合計 37 

 

 

 

  



 

 

 

１．役員が交代された場合は、「友の会だより」の送付先（各地区の三役の方）を変更いたしますので、

役員名簿をご提出いただき、「友の会だより」の送付方法をお知らせください。 

 

２．お名前・ご住所・連絡先電話番号の変更があった場合、「届出事項変更届」をお取引のある中国ろう

きん窓口にご提出ください。 

用紙につきましては、下記の「中国ろうきん友の会」ホームページの「各種様式」から 

「中国ろうきん友の会届出事項変更届」（正会員）をダウンロードしていただくか、中国ろうきん

窓口にもご用意しております。 

 

３．「地区ろうきん友の会」の総会の日程が決まりましたら、ご一報ください。 

「中国ろうきん友の会」会長からのお祝いメッセージをお送りいたします。 

 

４. 友の会だよりを役員会等で回覧いただき、各地区の活動の参考にしてください。 

 

５．今後ともイベント等がございましたら、情報提供をお願いいたします。 

   

 

     

 

 

各地区の最新活動情報などを公開しています。 

  友の会のホームページアドレス  https://rokin-tomonokai.jp 

 

※ 総会終了後、議案書を事務局までお送りくださいますようお願い申し上げます。 

事務局からのお願い 

★ 発 行 ★ 

中 国 ろ う き ん 友 の 会  

〒732-0825 広島県広島市南区金屋町 1-17 ワークピア広島 5F 

TEL：082-261-6420  FAX：082-261-0461     

Mail：c.rokin-tomonokai@coda.ocn.ne.jp 

 

事務局からのお知らせ 

https://rokin-tomonokai.jp/

